

Huelva también celebró el Día de la Reforma

Escrito por CEAA / Revisado por Actualidad Evangélica
Lunes, 02 de Noviembre de 2015 00:00

Al acto de apertura de la jornada conmemorativa, asistieron el Subdelegado del Gobierno de la Junta de Andalucía y el Alcalde de Huelva



Acompañado de pastores de la ciudad, el alcalde de Huelva, Gabriel Cruz (centro) porta el fascímil de la primera profesión de fe de la Iglesia Cristiana Española (1872)

(HUELVA, 02/11/2015) El pasado sábado 31 de Octubre, las iglesias evangélicas de Huelva recordaron el Día de la Reforma protestante con la celebración de dos conferencias, que contaron con la participación de una nutrida concurrencia y también de las autoridades locales.

Huelva también celebró el Día de la Reforma

Escrito por CEAA / Revisado por Actualidad Evangélica
Lunes, 02 de Noviembre de 2015 00:00

El Desayuno-Conferencia de la mañana, versó sobre lo que significó la Reforma en las sociedades europeas que la aceptaron, y las beneficiosas consecuencias de todo tipo que produjo, no solo en lo espiritual, sino en todo lo secular, en materia educativa, de derechos sociales, etc.. Contó con la participación del subdelegado de Gobierno de Andalucía, Enrique Pérez Viguera, quien también se dirigió a los presentes, y la del alcalde de Huelva, Gabriel Cruz.



El subdelegado del Gobierno de Andalucía, Enrique Pérez Viguera, haciendo uso de la palabra durante el acto inaugural de la jornada

Al alcalde Cruz, el presidente del Consejo Evangélico de Andalucía, Luciano Gómez, hizo entrega para el archivo municipal un facsímil de **la primera profesión de Fe de la Iglesia**

Huelva también celebró el Día de la Reforma

Escrito por CEAA / Revisado por Actualidad Evangélica
Lunes, 02 de Noviembre de 2015 00:00

Cristiana Española, firmada en Madrid en el año 1872

, por quince personas, que tuvo la particularidad de que, dos de ellas --los creyentes Luis Fernández y Pablo Sánchez Rubio--, uno, el primero, era de Huelva, y el segundo, aunque no lo era, estuvo muy vinculado a la capital onubense, pues allí vivió y murió.

Tanto la conferencia de la mañana como la de la tarde, fueron impartidas por el profesor de Teología, D. **Antonio M. Simoni Vicente**, quien además es historiador, escritor y Pastor Evangélico en la Carlota (Córdoba).

Fuente: CEAA / Revisado por Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

. [HUELVA: El delegado del gobierno de la Junta se reúne con representantes de la comunidad evangélica](#) (16/10/2015)

. [Pastores evangélicos se reúnen con el nuevo Alcalde de Huelva](#) (09/10/2015)